
 

 

 

 

 

常に現場から行動する頼れる男！ Vol. 2011.11 

９月定例会で一中学区小中一体校建設事業費・７月

豪雨災害復旧費など可決！ 

 ９月定例会が９月５日から２８日までの会期で開催され

ました。一中学区小中一体校建設事業に向けた市立学

校設置条例の一部改正や、建設費を盛り込んだ平成２３

年度一般会計補正予算を可決しました。本会議で初めて

の記名投票で賛成 14 票、反対 11 票の結果でした。総務

文教常任委員会では、賛成 6 票、反対 2 票の結果でし

た。小中一体校費約１１億円で継続費合計では、７２億４

４８１万８千円、災害復旧費２５億４６３０万円です。 
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側溝の蓋を取り替えてもらいました！ 

地域の人から、側溝の蓋が

欠けて子供たちが、足を引っ

掛けやすくなっているので、

取り替えてもらえないかと相

談があり、市へ要望したもの

が実現しました。（８月横町地

内） 

のざき

三条市議会議員 のざき正志 http://www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 

 

中越地区市議会合同議員研修会！ 

合同議員研修会が南魚

沼市の越路荘で開催。９市

１８３名の市議会議員が参

加、新潟日報顧問貝瀬正

泰氏より講演がありまし

た。（１０月南魚沼市） 

柏崎刈羽原子力発電所を視察しました！ 

原発事故を受け、関心が

高まっている原子力発電

所へ視察し、万全な安全対

策を求めました。原子炉格

納容器内での写真です。（8

月柏崎市） 

新光町自主防災会でＡＥＤ講習を受講！ 

新光町自主防災会で、三

条市消防本部救急隊より心

肺蘇生・ＡＥＤの講習を受講し

ました。終了後、塩チャンコを

試食しました。（9月新光町自

主防災会） 

7月末の豪雨水害で大きな被害が出たことから、公明党新潟県本部とし

て志田県代表（県議）、被災地である加茂市の佐野市議、三条市の笹川市

議、野崎正志市議が、8月3日に新潟県庁で泉田裕彦県知事に会い、緊急

要望書を提出しました。（新潟県庁知事室） 

正志通信 

実現。皆様より、ひとりの声からはじまりました！ 

迅速な支援、復旧を泉田県知事に要望書を提出！迅速な支援、復旧を泉田県知事に要望書を提出！迅速な支援、復旧を泉田県知事に要望書を提出！迅速な支援、復旧を泉田県知事に要望書を提出！    

 

 

 

第一中学校区小中一体校 校舎の模型 
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